

LOCAL | Otros

Algo más del centenar de personas participa en la concentración ciudadana por el aniversario del 15M

La Plaza de la Constitución acogió en la tarde del sábado esta convocatoria, realizada por la plataforma Democracia Real Ya

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 14 de mayo de 2012 - 09:24



Cerca de 150 personas tomaron parte este sábado en la concentración celebrada en la céntrica Plaza de la Constitución, convocada por la Plataforma Democracia Real YA! con motivo del movimiento ciudadano del 15M.

La convocatoria fue secundada por numerosas ciudades en todo el país, bajo el lema “somos el 99%, unidos por un cambio global”, mostrando su rechazo al actual

En la concentración celebrada en Priego se dio lectura al manifiesto elaborado para esta convocatoria, además

de distintos comunicados y algunas experiencias personales de integrantes de esta plataforma, exhibiéndose pancartas en contra de la actual situación económica y política, disolviéndose posteriormente esta concentración sin incidentes.

Cabe destacar que en la misma se exigió no rescatar a los bancos con dinero público o acometer recortes en sanidad y educación. Asimismo se rechazó la precariedad y la reforma laboral, exigiendo igualmente una vivienda digna y garantizada, denunciando por otro lado la corrupción de la clase política y empresarial.

Destacar finalmente que aunque la concentración contó con menor poder de convocatoria que en otras celebradas el pasado año, los convocantes han reiterado que este movimiento ciudadano se ha hecho más fuerte y vertebrado, gracias a las asambleas creadas en numerosos barrios y pueblos y al intenso trabajo en red entre los colectivos de todo el estado, que ha permitido llevar a cabo numerosas iniciativas sociales y culturales.